
Ata da sessão da 2ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 1 

Universidade Federal do Paraná realizada no dia 09 de maio de 2017. 2 
No dia nove de maio de dois mil e dezessete, às nove horas e trinta minutos na Sala do 3 

Conselho Universitário, reuniu-se a Segunda Câmara do Conselho de Planejamento e 4 

Administração da Universidade Federal do Paraná, sob Presidência do Conselheiro 5 

Horacio Tertuliano dos Santos Filho. Presentes os Conselheiros Titulares Dalton Luiz 6 

Razera, Marcelo Gechele Cleto, Ana Paula Mussi Szabo Cherobim, Carla Cristina 7 

Bitdinger Cobalchini, Eduardo Salamuni e Lígia Negri. Presente também o Conselheiro 8 

Suplente Luiz Paulo Maia. Justificaram suas ausências os Conselheiros Almir Antonio 9 

Urbanetz, Luiz Antonio Passos Cardoso, Ane Cibele Palma e Marianne Ariely Andretta 10 

Ramos. Verificado o quórum, o Presidente declarou aberta a sessão, colocando em análise 11 

e discussão a ata da reunião realizada em 11 de abril de 2017, a qual foi aprovada por 12 

unanimidade, sem ressalvas. Ato seguinte passou-se à Ordem do Dia: 01) Processo: 13 

162519/2016-88 - Proposta de Abertura de Turma 2017 do Curso de Especialização 14 
MBA em Gestão Ambiental. Interessado: Departamento de Economia Rural e Extensão. 15 

O Relator, Conselheiro Eduardo Salamuni, exarou parecer favorável a proposta. Após 16 

ampla discussão os membros constataram ausências de documentos importantes no 17 

processo. Em votação o parecer foi indeferido por maioria (6x1). 02) Processo: 18 

162518/2016-33 - Proposta de Abertura de Turma 2017 do Curso de Especialização 19 

MBA em Gestão Florestal. Interessado: Departamento de Economia Rural e Extensão. A 20 

Relatora, Conselheira Ana Paula Mussi Szabo Cherobim, exarou parecer favorável a 21 

proposta. Em sua fala a professora destacou a ausência de parâmetros entre os Diretores 22 

de Setor e entre as Câmaras do COPLAD quanto ao nível de exigência nos processos de 23 

curso de especialização. Após ampla discussão os membros constataram ausências de 24 

documentos importantes no processo. Em votação o parecer foi indeferido por maioria 25 

(6x1). Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e 26 

declarou encerrada a sessão da qual eu, Mariane Zubek, secretária, lavrei a presente ata. 27 


